

23 DU CALENDRIER DES PLAISIRS

L'AS
PARIS

FR

LUBRIFIANT À BASE D'EAU 100ml

Découvrez notre marque L'As spécialement conçue pour le plaisir anal.

Composée de produits de qualité supérieure et dédiée à accompagner les débutants et experts dans leur pratique, elle a pour mission d'améliorer votre expérience anale.

Ce lubrifiant à base d'eau accompagnera vos jeux intimes, seul(e) ou à plusieurs, en y apportant confort et douceur pour plus de plaisir.

Appliquer une dose de lubrifiant sur la partie du corps souhaitée.

Renouveler l'application si nécessaire.



EN

WATER-BASED LUBRICANT 100ml

Discover our brand L'AS specially designed for anal pleasure.

Composed of superior quality products dedicated to supporting beginners and experts in their practice, its mission is to improve your anal experience.

This water-based lubricant will accompany your intimate games, alone

or with others, providing comfort and softness for for more pleasure.

Apply some lubricant on the chosen body part, Add more if needed.

